

СОДЕРЖАНИЕ

Том 3, Номер 3, 2021

ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ИСТОРИЯ

Смерть языческого князя в Древней Руси и ее восприятие в рамках «дружинной культуры» (IX-XI вв.) <i>А.С. Фогель</i>	5
Новая Закамская линия: эволюция названия и статус <i>Э.Л. Дубман</i>	14
Русская православная церковь в освободительной борьбе южных славян в 1875-1878 гг. (на материалах Поволжья) <i>Ю.П. Аншаков, А.Ю. Шепелева, М.В. Толкачев</i>	25
Волжский путь в научном дискурсе второй половины XIX – начала XX в. <i>О.Б. Леонтьева</i>	34
Органы лесной промышленности и лесного хозяйства в 1918–1921 гг. (по материалам Пензенской губернии) <i>Е.В. Воейков</i>	43
Становление органов советской статистики в Крыму (1920 – 1921 гг.) <i>Н.Д. Борщик</i>	59
Служебная повседневность советской элиты Ленинграда в эпоху позднего сталинизма <i>А. А. Амосова</i>	65

ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

Духовенство и управление англо-шотландским пограничьем при первом Тюдоре <i>А.А. Бельцер</i>	84
«Королевская рать»: ополчение в истории Англии эпохи Стюартов <i>Д.О. Гордиенко</i>	90
Афганистан в сфере торговых интересов Российской империи в первой половине XIX в. <i>В.Н. Шкунов</i>	98
Тяньаньмэнь 1989: демократия, гражданственность и протест в представлении СМИ США <i>С.О. Буранок</i>	104

МЕТОДОЛОГИЯ, ИСТОРИОГРАФИЯ, ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

Предметы домашнего и личного обихода как источник изучения городской повседневности позднеимперской эпохи <i>О.Н. Яхно</i>	108
---	-----

АРХЕОЛОГИЯ И ЭТНОГРАФИЯ

К вопросу о двух культурно-хронологических группах кремниевого инвентаря стоянки Красный городок <i>К.М. Андреев, К.И. Бородулин</i>	118
Культура двух эпох в Волго-Вятском междуречье. Феномен майданской культуры средневожского варианта волосовской культурно-исторической общности. Часть 2 <i>В.В. Никитин</i>	126
Возвращение к вопросу о роли келетеминарской культуры в истории Евразии эпохи неолита – ранней бронзы <i>Л.М. Сверчков</i>	133

CONTENTS

Volume 3, Number 3, 2021

RUSSIAN HISTORY

- Death of a Pagan Prince in Ancient Rus and Its Reflection in the “Druzhina Culture” (IX -XI Centuries)**
A.S. Fogel 5
- New Zakamskaya Line: Evolution of Name and Status**
E.L. Dubman 14
- The Russian Orthodox Church in the Liberation Struggle of the South Slavs in 1875-1878 (Based on Materials from the Volga Region)**
Yu.P. Anshakov, A.Yu. Shepeleva, M.V. Tolkachev 25
- The Volga Way in the Scholarly Discourse of the Second Half of the 19TH – Early 20TH Centuries**
O.B. Leontyeva 34
- Bodies of the Forest Industry and Forestry in 1918-1921 (on the Materials of the Penza Province)**
E.V. Voyeikov 43
- Establishment of Soviet Statistical Bodies in Crimea (1920 – 1921)**
N.D. Borshchik 59
- Labor Daily Life of the Soviet Elite in Leningrad in the Era of Late Stalinism**
A.A. Amosova 65

WORLD HISTORY

- Clergy And Rule on the Anglo-Scottish Borders under the First Tudor Monarch**
A.A. Beltser 84
- All The King’s Man»: Militia in the History of England during the Stuart Age**
D.O. Gordienko 90
- Afghanistan in the Sphere of Trade Interests of the Russian Empire in the First Half of The XIX Century**
V.N. Shkunov 98
- Tiananmen 1989: Democracy, Citizenship and Protest in the Representation of the US Media**
S.O. Buranok 104

METHODOLOGY, HISTORIOGRAPHY, SOURCE STUDIES

- Subjects of Household and Personal Items as a Source for Studying the Urban Everyday Life of the Late Imperial Era**
O.N. Yakhno 108

ARCHAEOLOGY AND ETHNOGRAPHY

- To the Question about Two Cultural-Chronological Groups of Flint Inventory of the Krasny Gorodok Site**
K.M. Andreev, K.I. Borodulin 118
- The Culture of Two Epochs in the Volga-Vyatka Interfluvium. The Phenomenon of the Maidan Culture of the Middle Volga Version of the Volosovo Cultural and Historical Community. Part 2**
V.V. Nikitin 126
- Returning to the Question of the Role of Kelteminar Culture in the History of Eurasia of the Neolithic – Early Bronze Age**
L.M. Sverchkov 133